

Erste Fernfahrt mit mathy m
[redacted]@gmx.de -> mvg@mathy.de

11.01.2007 12:15:31

11.01.07 12-13
[Handwritten signature]

Folgende Mitteilung wurde über das Kontaktformular zugestellt:

Hallo Mathy-Team
Habe gestern meine erste Fernfahrt mit
meinem Ford Mondeo TD 1,8, 158 000 km Laufleistung (Ölwechsel vor 4000 km mit mathy m) gemacht.
Bei Tempo 130 brauchte ich normalerweise so um die 6,5 Liter pro 100km.
Habe nach 400 km nachgetankt und einen
Verbrauch von 5,5 Litern auf 100 km gehabt!! Das ist Spitze! Der Mondeo ist ja schon 8 Jahre alt
und auch kein Kleinwagen.
Mathy ist jetzt auch zu 20% in meinem Smart cdi Diesel. Mal gespannt, was sich da tut.
Viele Grüße ans Team

Aus Hahnheim, Rheinhessen

Dieter Hassinger

Absender:

[redacted]@gmx.de

Diese Email wurde automatisch auf der MATHY Webseite generiert.
<http://www.mathy.de/index.php?page=kontakt>